

Música meditativa en vivo

◆ *El programa Meridiano presenta el viernes 28 un concierto inspirado en la música de la India.*

MARIANA MURILLO Q.
mmurillo@semanario.ucr.ac.cr

LA MÚSICA DEL LEJANO Oriente y el "poder del mantra" llegarán al Auditorio del Museo de los Niños gracias a Meridiano, programa de Radio U.

El "Concierto Meditativo" estará a cargo de Deva Premal y Miten, una pareja de origen alemán e inglés, quienes han viajado con su música por más de 15 años.

En él se podrá conocer más de estas composiciones, cuyo propósito es resumir las canciones y mantras más antiguos y de uso contemporáneo en las milenarias culturas orientales.

La actividad, según explicó Luz López, productora del programa, no es un concierto típico o comercial sino más bien una reunión donde el público se sentará alrededor de los músicos



La música de Deva Premal y Miten apela a la naturaleza del amor y al despertar de la conciencia.

"Los mantras son líneas en sánscrito que se repiten una y otra vez y logran que las personas caigan en un estado de profunda meditación", explicó la productora.

De hecho, en su sitio web, Miten asegura que su inspiración proviene de haber vivido por más de 25 años en India y otros países alejados y que su música "nace de la meditación y de la celebración de la vida. No es cuestión de entretener a la gente".

Bajo esta premisa, los músicos han viajado a países como Alemania, Austria, Dinamarca, España, Estados Unidos y Japón, y en el 2002 ofrecieron un recital al Dalai Lama, jefe espiritual del Tíbet.

Sus discos han alcanzado ventas de hasta el medio millón de copias e incluyen títulos como "The essence", "Love is space", "Satsang" (grabado en vivo) y "More than music: the Deva Premal & Miten Story".

MERIDIANO MEDITATIVO

El concierto meditativo de Deva Premal y Miten se llevará a cabo el viernes 28 de abril, a las 8 p.m. en el Auditorio Nacional.

El valor de la entrada es de €15.000 y se venderá en la boletería del auditorio de 11 a.m. a 5 p.m. el 26 y 27 de abril, y el 28 hasta las 7:50 p.m. (Tel: 222-7647) Además, se pueden conseguir a los números 390-1156 o 840-2834.

Quien desee obtener más información, puede sintonizar el programa Meridiano, que se transmite de lunes a viernes a las 12 m.d. en Radio U (101.9 FM). Este cuenta con una trayectoria de más de ocho años a través de los cuales ha producido conciertos de manera independiente en varias ocasiones.

Para esta actividad, Meridiano cuenta con la colaboración de la Municipalidad de San José, ya que se encuentra dentro del marco de las actividades programadas para celebrar la declaración de la ciudad de San José como "Capital Iberoamericana de la Cultura 2006".

El concierto meditativo del 28 de abril marca el arranque oficial de las celebraciones del IX aniversario del programa Meridiano. □

Mantra y música

www.mitendevapremal.com

www.meridiano.fm